



MISION PERMANENTE DE HONDURAS
GINEBRA, SUIZA

DISCURSO DE HONDURAS
DOCTOR ROBERTO ARGUETA REINA
COMISIONADO PROPIETARIO DE LA COMISIÓN NACIONAL DE
TELECOMUNICACION (CONATEL)
JEFE DE LA DELEGACIÓN

CUMBRE MUNDIAL SOBRE LA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN
UNIÓN INTERNACIONAL DE TELECOMUNICACIONES

Ginebra, 11 de diciembre de 2003

CUMBRE MUNDIAL SOBRE LA SOCIEDAD DE LA INFORMACION

11 de Diciembre de 2003

**GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE,
SEÑORES JEFES DE ESTADO, JEFES DE GOBIERNO, MINISTROS, DELEGADOS, INVITADOS
ESPECIALES, SEÑORAS Y SEÑORES:**

En primer lugar reciban todos un caluroso saludo de parte del pueblo y Gobierno de Honduras. Asimismo quiero agradecer al Gobierno de Suiza, a la ciudad y Canton de Ginebra y a las Naciones Unidas a través de la Unión Internacional de Telecomunicaciones por todo el esfuerzo y recursos para la realización de este importante evento.

De la misma manera, agradecemos al Presidente del Comité Preparatorio, señor Adama Samassékou, y a todos los delegados por los largos meses de trabajo, el cual nos consta personalmente y que dieron resultados positivos.

A nombre del pueblo de Honduras, su Gobierno y del Presidente Ricardo Maduro estamos muy complacidos de formar parte de esta gran Iniciativa. Construir una sociedad de la información centrada en la persona, incluyente y orientada al desarrollo y de acercamiento de y entre los individuos, comunidades y regiones, aplicando las tecnologías de la información y comunicación como instrumentos de desarrollo sostenible y lucha contra la pobreza, es de alta prioridad para nosotros.

Esta Declaración y Plan de Acción es vital que la comencemos a aplicar para empezar a cerrar estas enormes brechas tecnológicas, del conocimiento, comerciales y de oportunidades.

Nuestra meta es construir en Honduras una Sociedad de la Información tal como la expuesta anteriormente y que evolucione a una sociedad de conocimiento.

En tal sentido, el Gobierno de la República en la medida de sus posibilidades está trabajando arduamente para promover los medios de acceso a las tecnologías de la información y comunicaciones a muchas comunidades urbanas, urbano marginales, rurales y remotas en asociación con el sector privado y la sociedad civil. Estamos dispuestos a continuar haciendo todo lo posible. Nuestras intenciones en el primer trimestre de 2004 son de convocar a los interesados a nivel

nacional para compartir esta Declaración y Plan de Acción e integrarla en nuestras políticas y estrategias nacionales cuya prioridad son la educación, la seguridad, salud y competitividad.

A nivel internacional participaremos activamente.

El reto, no es tecnológico pues las soluciones existen.

Será mediante la firme voluntad, compromiso político e innovaciones de todos los interesados de nuestros países y de una acción multilateral concertada, que lograremos avanzar en forma paralela, y de manera radical alcanzar los objetivos plasmados en los textos de la Declaración de Principios y el Plan de Acción.

Las necesidades del mundo en educación y salud y la mejoría permanente de las condiciones de vida de millones así lo requieren.

En particular, debemos encontrar la voluntad política global para asignar los recursos financieros específicos aplicados a través de procesos transparentes, para las múltiples acciones que debemos realizar.

El futuro no simplemente se visualiza, el futuro se construye.

Por lo tanto, debemos de pasar de la visión a la acción, con soluciones equilibradas, desde la perspectiva de nuestra gente y la global.

Muchas Gracias